

Une cinquantaine de professionnels de la viticulture ont participé à la journée sur l'agro-foresterie dans les vignes. PHOTO J.G.

Journée technique dans le vignoble

Une cinquantaine de professionnels ont participé jeudi dernier à la journée technique sur les intérêts et enjeux de l'agro-foresterie viticole, la découverte du semis direct sous couverture végétale et le développement des méthodes agroécologiques pour une agriculture durable.

La matinée, qui s'est déroulée au foyer communal de Tizac-de-Lapouyade, a débuté par une présentation des pratiques agroécologiques que sont l'agro-foresterie et les couverts végétaux.

L'après-midi s'est déroulée au Domaine Émile Grelier, vignoble en agriculture biologique développant l'agro-foresterie depuis plusieurs années. Les participants ont pu visiter le vignoble, découvrir des plantations d'arbres dans les rangs de vigne et de haies autour du vignoble, déjà engagées depuis plusieurs années, puis écouter des explications techniques sur les couverts végétaux, ainsi que des démonstrations de semis direct avec le semoir viticole.

Jean Gaury